

# 犯罪の起きにくい社会づくりに関する広報啓発活動

## ○ 神戸新聞社

平成27年から毎年6月に、「犯罪の起きにくい社会づくり」を県民に広く知ってもらおうと、新聞紙面を活用した広報啓発を継続して行っています。

令和4年は、高止まりしている特殊詐欺の被害防止対策として、「でんでんむし」運動（自宅の電話機に防犯対策をとり、犯人からの電話に応答しないことを推進する運動）を掲載し、注意を呼びかけています。

心配する思いが、家族を守る。

おばあちゃんへ  
最近、ニュースを見て気づいた知らない人が電話かかってくるのが怖いから気をつけて。

私たちは、犯罪の起きにくい社会づくりを目指します。

兵庫県警察 神戸新聞社

平成27年

おばあちゃん元気かな？

警察官になりました。詐欺もあるらしいわ。

私たちは、犯罪の起きにくい社会づくりを目指します。

兵庫県警察 神戸新聞社

平成28年

【重要】特殊詐欺に注意!!

あなたのスマホにも不審なメール、電話届いていませんか？

私たちは、犯罪の起きにくい社会づくりを目指します。

兵庫県警察 神戸新聞社

平成29年

振り込め詐欺に注意!!

STOP! 振り込み詐欺

私たちは、犯罪の起きにくい社会づくりを目指します。

兵庫県警察 神戸新聞社

平成30年

その声はホンモノですか?

オレオレ詐欺に050番号が使われるケースが増えています。

私たちは、犯罪の起きにくい社会づくりを目指します。

兵庫県警察 神戸新聞社

令和元年

おじいちゃんとおばあちゃんにんしんを。

ご家族で協力し、迷惑電話防止機器の取り付けや、留守番電話の常時設定をお願いします。

私たちは、犯罪の起きにくい社会づくりを目指します。

兵庫県警察

令和2年

えっ 還付金!? ATMで戻ってくる? いいえ、ATMでは戻りません!!

私たちは、犯罪の起きにくい社会づくりを目指します。

兵庫県警察 神戸新聞社

令和3年

「でんでんむし」運動 ひろめましょう!

でんでんむし運動とは 悪人の電話に答えないこと。犯人からの電話に答えないことを推進する運動です。

私たちは、犯罪の起きにくい社会づくりを目指します。

兵庫県警察

令和4年